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Betreff: Tankstellen für E-Fahrräder und E-Scooter 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
Laut der aktuellen Mobilitätserhebung wird jeder fünfte Weg mit dem Fahrrad 
zurückgelegt. Mehr Rad, weniger Auto, ein begrüßenswerter Zustand! Radwege 
werden ausgebaut und die Zahl der RadfahrerInnen in Graz steigt. Ebenso 
steigt die Zahl der verkauften E-Fahrräder. Auch E-Scooter erfreuen sich immer 
größerer Beliebtheit. 
 
Dies ermöglicht auch älteren oder weniger sportlichen Menschen, größere 
Distanzen mit dem Fahrrad zu bewältigen. Aus diesem Grund wäre es sinnvoll, 
als erste Stadt Österreichs eine Vorreiterrolle zu übernehmen und den 
GrazerInnen öffentliche Tankstellen für Elektro-Fahrräder zu Verfügung zu 
stellen. 
Besonders an gut frequentierten öffentlichen Plätzen und Grünanlagen würde 
die Einrichtung ebensolcher Tankstellen einen großen Mehrwert für die 
Bevölkerung mit sich bringen und die Mobilität nachhaltig fördern. 
 
 
Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den 
 

A N T R A G: 
 
Die Holding Graz wird ersucht, die Umsetzung von Tankstellen für Elektro-
Fahrräder und E-Scooter zu prüfen und gegebenenfalls zu realisieren.  

 


